



Les Nuits de l'Imaginaire, c'est le nouveau nom du vidéo-mapping projeté sur la façade de l'église Saint-Sour de Terrasson à partir de ce lundi soir 1er août 2016. Chaque soir de 22h à 24h, jusqu'au 21 août, ce spectacle gratuit est proposé par la municipalité. Après deux années de succès, l'événement revient avec une nouvelle projection conçue avec des effets 3D et 4D sur un univers médiéval et aquatique surprenant. Même si la projection peut se voir de très loin, le lieu idéal reste la place Bouquier pour profiter pleinement de la projection en musique. C'est également une idée de sortie au cœur de la ville ancienne avec ses échoppes ouvertes le soir...

Le spectacle a été créé par la société de Langon (Gironde) [AD Lib Créations](#), agence de conception artistique qui a fait le même genre spécialisée dans les fêtes des lumières de Lyon et de Chartres, mais aussi pour plusieurs villes européennes comme Genève, Burgos, Valence...